

**French (English Program)
Professional Learning Sessions
2025–2026**

**Français (Programme anglais)
Sessions d'apprentissage professionnel
2025-2026**



**Authentic Voices: Fostering
Communication in French**

Grades 9 to 12

Winnipeg - March 4, 2026

Explore ways of fostering authentic, real-life communication in your Senior Years classrooms. Engage in reflection and collaboration, and leave equipped with practical strategies that empower students to speak French with confidence and purpose.

Participants will:

- gain insight into the DELF (*Diplôme d'études en langue française*) certification and learn how students can pursue this internationally recognized credential
- explore key research and methodologies in additional language acquisition, including the Neurolinguistic Approach, Comprehensible Input, and the Action-Oriented Approach
- collaborate with colleagues to exchange ideas and best practices
- discover and practice strategies that foster authentic, real-life conversation in the classroom

Note : Teachers in rural and northern school divisions may participate virtually, if necessary.

**Voix authentiques : favoriser
la communication en français**

9^e à la 12^e année

Winnipeg – 4 mars 2026

Explorez des moyens de favoriser une communication authentique dans des contextes concrets avec vos élèves du secondaire. Participez à des échanges stimulants et à une réflexion approfondie, et repartez avec des stratégies qui encouragent les élèves à s'exprimer en français avec confiance et intention.

Les participants :

- découvriront le DELF (*Diplôme d'études en langue française*) et apprendront comment leurs élèves peuvent obtenir cette certification reconnue à l'échelle internationale;
- exploreront des recherches et méthodologies clés en acquisition d'une langue additionnelle, y compris l'Approche neurolinguistique, Comprehensible Input et l'Approche actionnelle;
- collaboreront avec leurs collègues pour échanger des idées et des pratiques efficaces;
- découvriront et mettront en pratique des stratégies qui privilégient les conversations authentiques dans des contextes concrets en classe.

Note : Les enseignants des divisions scolaires rurales et du Nord pourront participer virtuellement, au besoin.



To sign up, please complete the [online registration form](#).
Pour vous inscrire, veuillez remplir le [formulaire d'inscription](#).